
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA SESSA0 ORDINARIA DO DIA 11 DE MARÇO 

DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 

do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 

a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 

Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 

seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 

colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores (as) vereadores (as). 

1° Projeto de Decreto Legislativo n° 01/2024. Autoria da Mesa Diretora. "Concede 

Título de Cidadão Honorifico de Sonora e dá Outras Providencias". Matéria vindo do 

Poder Executivo: 1° Projeto de Lei 488/2024. Dispõe Sobre o Pagamento de Incentivo 

Financeiro de Custeio, excepcional e Temporário por Desempenho Na Multivacinação 

nos termos da Portaria GM/MS n 844 de 14 julho de 2023. e dá outras Providencias. 2° 
Projeto de Lei 489/2024. Altera a Lei 1070 de 16 fevereiro de 2023 e dá outras 
Providencias. Ordem do Dia: não há matérias para deliberação. Explicações 
pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Dalmi Alves, cumprimentou os vereadores 
(as), parabenizou Dayson, da MS bet, pelo evento que foi realizado no campo sintético 
1X1, agradeceu ao Senhor Dalmon, pelo trabalho que vem desenvolvendo no grupo de 
xadrez, ressaltou que a Câmara foi palco da competição de xadrez campeonato do ano 
passado, finalizou desejando uma excelente semana.a todos. Em seguida fez uso da 
palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos, em seguida 
falou sobre a importância do projeto 488, referente multivacinação. Agradeceu a 
empresa ENGIE, na pessoa do Senhor Dalmon pela parceria com Município em vários 
eventos. finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, após cumprimentar a todos, parabenizou os 
organizadores do evento que aconteceu no sábado no ginásio, amistoso Sonora X 
'tiquira, organizado pelos professores Tom e Wesley, frisou que Sonora precisa de mais 
eventos igual a esse para nossas crianças. Parabenizou a equipe da MS bet, nas em 
nome dos Senhores Dayson e Denis, pelo primeiro campeonato 1X1. Falou de seu ofício 
solicitando explicações encaminhado para gerente de saúde, do porquê a ambulância 
do assentamento não fica disponível depois das cinco horas, pois já teve caso de 
pessoa passar mal e a ambulância não está no local destinado, finalizou desejando boa 
noite a todos. Em suas considerações o Senhor Presidente agradeceu a todos pela 
presença, e aos que no acompanham nas redes sociais, desejando que todos tenham 
uma ótima semana. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu 
Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após 
lida, discutida e se aprovad vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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